



通行人にリーフレットを配布

キャンペーン参加者

通行人にリーフレット入りティッシュを手渡し、自賠責保険加入促進、無保険車通行の違法性について啓発を行った。当日は9月と月とはいえたが、35度を超える猛暑の中での配

岡山県損害保険代理業協会(横田好雄会長)では、9月10日は「無保険車追放キャンペーン」の一環として、JR岡山駅前(ビックカメラ岡山店前)でリーフレット入りティッシュ約600個を配布した。

今年度は国土交通省から協力依頼に基づき47都道府県の単位代協と国土交通省の職員の合同で

実施することになり、全国の各地の代協においても同様のキャンペーンが行われている。

岡山県においては9月10日当日、代協の役員、会員と国土交通省岡山運輸支局の職員が午前11時半頃までビックカメラ岡山店前の歩道で通行人にリーフレット入りティッシュを手渡し、

◆自賠責の加入は簡単車やバイクの販売店・保険(共済)代理店はじめ、各損害保険会社・共済協同組合・農業協同組合で簡単な手続きで加入できる。250cc以下のバイク(原付等含む)なら、一部のコンビニ・郵便局・インターネット等でも加入することが可能である。



岡山代協

**「無保険車追放キャンペーン」を実施**  
酷暑の中、街頭でリーフレットを配布